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1896-1921 Report of the ROC Post Office on DVD 
 
This is a fascinating book prepared by the DGP covering the first 25-years of the post office (1896 to 1921). It
is a 140-page account of its workings beginning with a general history of the first twenty-five years followed
by summaries of the 25-years by province.  It also includes detailed statistical data for years 1920 and 1921
for each province. Included are 24 pictures, images of the stamps issued and overprints used during the first
25-years, and appendices of tables and graphs. 
 
1896-1921 Bericht der ROC-Post auf DVD 
 
Dies ist ein faszinierendes Buch der DGP über die ersten 25 Jahre der Post (1896 bis 1921). Es ist ein
140-seitiger Bericht über seine Arbeitsweise, der mit einer allgemeinen Geschichte der ersten 25 Jahre
beginnt, gefolgt von Zusammenfassungen der 25 Jahre nach Provinzen. Es enthält auch detaillierte
statistische Daten für die Jahre 1920 und 1921 für jede Provinz. Enthalten sind 24 Bilder, Bilder der
ausgegebenen Briefmarken und Überdrucke, die in den ersten 25 Jahren verwendet wurden, sowie Anhänge
von Tabellen und Grafiken. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
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Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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